

Educación para la Salud

LA ENFERMERA

Informa sobre la salud y la enfermedad, además de la forma en la que cada persona puede preservarla.



Motiva a las personas a que adopten hábitos de vida más saludables y conductas de salud en positivo.



Ayuda a adquirir los conocimientos, actitudes y habilidades para mantener un estilo de vida saludable desde la infancia.



Impulsa cambios en el medio ambiente que faciliten unas condiciones de vida saludables para toda la población.



Promueve la enseñanza, formación y capacitación de todos los agentes implicados en la Educación para la Salud de toda la comunidad.



Aporta conocimiento, a través de la investigación y la evaluación, sobre la manera más efectiva para preservar y mejorar la salud de todos.

